



山田中学校だより

真

心

令和7年10月

～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

【紫峰祭】

10月10日(金)、待ちに待った紫峰祭、当日を迎えました。今年の紫峰祭スローガン:『彩風共舞（さいふうきょうぶ）～Blooming Yamada Flower～』に込められた「どんな状況であっても咲き誇る花のように、仲間と一緒に輝こう」という願いが、合唱や劇、そして、プレゼンテーション、展示などの発表の中でしっかりと表現されていて、多くの参観者が感動されました。また、鑑賞のマナーもとても素晴らしかったです。

多くの保護者や地域の方々に参観していただき、生徒の学校生活における日頃の学習活動、生徒会活動、部活動等における成果を知っていただいたことに心から感謝いたします。

紫峰祭を創り上げるに当たって、生徒会役員や実行委員会の皆さんリーダーシップ、そして、生徒を温かく支援していただいた先生方の熱意が、見事に花開いた素晴らしい紫峰祭でした。



【紫峰祭（合唱コンクールの部）】

紫峰祭の中で行われた合唱コンクールでは、どのクラスも、これまでの練習の成果を十分に發揮し、美しいハーモニーを響かせてくれました。本番に向けての取組を通して、クラスの団結力がかなり高まったようです。

なお、審査の結果は、次のとおりでした。最優秀賞に輝いた3年1組のみなさんは、10月27日(月)にMJホールで開催される都北地区音楽大会に、学校代表として出場します。

金賞：1年1組、3年1組（最優秀賞）、3年2組



【かかし村まつり】

10月11日(土)、山田町一堂ヶ丘公園で開催された「かかし村まつり」のステージイベントに、吹奏楽部が参加しました。九州吹奏楽コンクールへの出場に際して、地域の方々から多くの温かい支援をいただいたことに深く感謝し、まつりを盛り上げたいという気持ちで演奏を披露しました。また、1年生7名は、演奏に合わせた創作ダンスも披露してくれました。



【かかし村まつり（ボランティア）】

10月11日(土)、かかし村まつり会場において、社会福祉協議会（ひまわり隊）による募金活動やテントの飾り付け、販売活動のお手伝いをするボランティアに6名の生徒が参加しました。

また、10月12日(日)、かかし村まつりの翌朝も、会場内のゴミ拾い活動に、全校生徒の約3人に1人に対応する62名と職員8名が参加しました。



【11月の主な行事】

- | | |
|---------------|----------------------|
| 1日(土)～2日(日) | 県中学校秋季大会
(ソフトテニス) |
| 6日(木) | 修学旅行説明会(2年保護者) |
| 8日(土) | 吹奏楽定期演奏会 |
| 10日(月)～14日(金) | 学習態度向上週間 |
| 12日(水) | 県英テスト(1年) |
| 13日(木) | 学校支援訪問 |
| 14日(金) | 数学検定 |
| 17日(月) | 避難訓練(火災) |
| 20日(木)・21日(金) | 期末テスト |
| 27日(木)・28日(金) | みやざき学習状況調査(1年) |